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Ai Signori Consiglieri regionali 
 
loro indirizzi 
 
Al Signor Presidente 
della Giunta regionale 
 
Ai Signori Assessori regionali 
 
loro sedi 

 
 
Oggetto: convocazione del Consiglio regionale. 
 
 
 
Il Consiglio regionale è convocato, ai sensi dell’articolo 49 dello Statuto, presso 
l'Aula Consiliare di Palazzo Ferro - Fini, per: 
 
 
 
 
L’ordine del giorno è il seguente: 
 

1. Approvazione dei verbali delle sedute precedenti.

2. Comunicazioni del Presidente.

3. Interrogazioni e interpellanze.

4. Risposte della Giunta regionale alle interrogazioni e interpellanze.

5. Interrogazioni a risposta scritta iscritte all’ordine del giorno ai sensi 
dell’articolo 111, comma 4, del Regolamento. (Elenco allegato) 

6. Disegno di legge relativo a “Disposizioni in materia di attrazione degli 
investimenti nel Veneto”.  
Prosecuzione. 
(Progetto di legge n. 248) 
Relazione della TERZA Commissione Consiliare.  
Relatore: Consigliera Cestaro 
Correlatore: Consigliere Lorenzoni 
Termine per la presentazione degli emendamenti: scaduto lunedì 10 
febbraio 2025, ore 12.30 
Durata interventi: art. 93 Regolamento. 

  

MARTEDÌ 18 FEBBRAIO 2025 ALLE ORE 10.30 
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7. Proposta di legge di iniziativa dei Consiglieri Milena Cecchetto, Roberto 
Bet, Simona Bisaglia, Marco Dolfin, Giuseppe Pan, Luciano Sandonà, 
Marco Zecchinato, Fabiano Barbisan e Roberta Vianello relativa a: 
“Interventi a sostegno dei gemellaggi”. 
(Progetto di legge n. 265) 
Relazione della PRIMA Commissione Consiliare.  
Relatore: Consigliera Cecchetto 
Correlatore: Consigliera Luisetto 
Termine per la presentazione degli emendamenti: scaduto lunedì 10 
febbraio 2025, ore 12.30 
Durata interventi: art. 93 Regolamento. 

8. Risoluzione presentata dai consiglieri Favero, Baldin, Bet, Bigon, 
Bisaglia, Boron, Bozza, Brescacin, Cavinato, Cecchetto, Centenaro, 
Cestari, Cestaro, Ciambetti, Corsi, Dolfin, Finco, Formaggio, Gerolimetto, 
Giacomin, Guarda, Lorenzoni, Luisetto, Michieletto, Ostanel, Pavanetto, 
Piccinini, Polato, Puppato, Razzolini, Sandonà, Scatto, Soranzo, 
Valdegamberi, Venturini, Vianello, Villanova, Zanoni, Zecchinato, Zottis 
relativa a “Gli enti regionali e locali per un'Europa solidale e di prossimità”.
(Risoluzione n. 125)

9. Mozione presentata dai consiglieri Bozza e Venturini relativa a “La 
Regione Veneto approvi misure urgenti per il contenimento del lupo a 
tutela degli allevatori”. 
(Mozione n. 576) 

10. Mozione presentata dalla consigliera Baldin relativa a “Per la 
riconversione degli allevamenti intensivi in Veneto: un'esigenza di salute 
pubblica”. 
(Mozione n. 548) 

11. Risoluzione presentata dai consiglieri Pavanetto, Casali, Formaggio, 
Razzolini e Soranzo relativa a “Vicinanza e gratitudine alle Forze 
dell'Ordine, alle Forze Armate e alla Polizia Locale”. 
(Risoluzione n. 156) 

12. Risoluzione presentata dai consiglieri Villanova, Bet, Bisaglia, Cecchetto, 
Cestari, Cestaro, Ciambetti, Corsi, Dolfin, Favero, Giacomin, Michieletto, 
Puppato, Rizzotto, Sandonà, Scatto, Sponda, Vianello e Zecchinato 
relativa a “Accuse di razzismo alla Polizia, ignobile attacco alle nostre 
forze dell'ordine”. 
(Risoluzione n. 151) 

13. Mozione presentata dai consiglieri Bigon, Camani, Luisetto, 
Montanariello, Zanoni e Zottis relativa a “Boom di codici bianchi nei 
pronto soccorso del Veneto: i medici di medicina generale possono 
svolgere un ruolo chiave per alleggerire la rete di emergenza-urgenza, 
ma servono investimenti per rendere attrattiva la professione”. 
(Mozione n. 577)  
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14. Risoluzione presentata dalle consigliere Cestari, Maino, Rizzotto e Scatto 
relativa a “Il Ministro della Salute adotti il decreto attuativo necessario per 
l'operatività del bonus animali domestici”. 
(Risoluzione n. 158) 

15. Risoluzione presentata dai consiglieri Ostanel, Baldin, Lorenzoni e 
Masolo relativa a “DDL Sicurezza: si rivaluti un testo critico e si attuino 
reali investimenti sulla sicurezza urbana, a partire dalla prevenzione 
dell'illegalità e del disagio sociale”. 
(Risoluzione n. 147)

16. Risoluzione presentata dai consiglieri Camani, Bigon, Luisetto, 
Montanariello, Zanoni e Zottis relativa a “DDL Sicurezza: con una legge 
liberticida e pericolosa il Governo nasconde l'incapacità di far fronte alle 
vere emergenze criminali e sociali”. 
(Risoluzione n. 148)

17. Mozione presentata dai consiglieri Zanoni, Baldin, Bigon, Camani, 
Guarda, Lorenzoni, Montanariello, Ostanel, Possamai e Zottis relativa a 
“Recupero della plastica e degli altri rifiuti galleggianti nei corsi d'acqua. 
La Giunta regionale interceda con urgenza presso il Governo per una 
pianificazione nazionale degli interventi, che affronti il problema in 
maniera strutturale e non sperimentale come avviene oggi!”. 
(Mozione n. 423)  

18. Mozione presentata dai consiglieri Lorenzoni e Zanoni relativa a “La 
Giunta si attivi per la sottoscrizione di un protocollo con i distributori di 
energia elettrica al fine di accelerare la connessione degli impianti 
fotovoltaici già costruiti ma inattivi”. 
(Mozione n. 365)  

19. Ospedale Riabilitativo di Alta Specializzazione S.p.A. (ORAS). Nomina di 
tre componenti effettivi e due supplenti del Collegio Sindacale.  
Relazione della PRIMA Commissione Consiliare.

Cordiali saluti. 

 

 
IL PRESIDENTE 

(Roberto Ciambetti) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Documento firmato digitalmente ai sensi del D.lgs. n. 82/2005 ss.mm.ii.  
 
 
CC/sd 
convocazione consiglio\convocazione consiglio 2025 02 18 
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INTERROGAZIONI A RISPOSTA SCRITTA 
ISCRITTE ALL’ORDINE DEL GIORNO  

AI SENSI DELL’ARTICOLO 111, COMMA 4, DEL REGOLAMENTO. 
 
 

1.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Sulla rimodulazione del contratto istituzionale 
di sviluppo per la realizzazione degli investimenti a regia e la sanità veneziana” 
presentata dai consiglieri Guarda, Baldin, Bigon, Lorenzoni, Ostanel, Zanoni e Zottis.
(Interrogazione a risposta scritta n. 241) 
 

2.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Perché la distribuzione dei vaccini 
antinfluenzali ai medici di famiglia non sta procedendo secondo le tempistiche 
prefissate e quando saranno rifornite le farmacie?” presentata dai consiglieri Bigon, 
Camani e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 11) 
 

3.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “COVID-19: nelle terapie intensive del Veneto 
la soglia di saturazione è già stata raggiunta?” presentata dalle consigliere Zottis e 
Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 14) 
 

4.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Utilizzo delle riserve di vaccini: quali sono i 
criteri adottati dalle Aziende Ulss?” presentata dai consiglieri Zottis, Bigon, Camani, 
Montanariello, Giacomo Possamai e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 74)  
 

5.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione del Veneto intende garantire la 
trasparenza nell’allocazione delle risorse pubbliche per il contrasto al Covid?” 
presentata dai consiglieri Camani, Bigon, Ostanel e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 82) 
 

6.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quanto materiale è stato finora estratto 
dall'alveo e dalle aree golenali del fiume Piave?” presentata dai consiglieri Zanoni, 
Baldin, Bigon, Camani, Guarda e Lorenzoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 138)  
 

7.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale intende attivarsi nelle 
sedi competenti affinché sia reso obbligatorio l'uso delle mascherine trasparenti per 
tutti gli insegnanti degli asili nido e delle scuole dell'infanzia?” presentata dalla 
consigliera Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 139) 
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8.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “PFAS. Che fine hanno fatto le “Ulteriori attività 
a tutela della salute pubblica” come i monitoraggi su alimenti e piani di sorveglianza 
delle zone critiche che la Giunta regionale nel 2019 stava valutando di mettere in 
atto?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon e Lorenzoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 153) 
 

9.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali verifiche intende intraprendere la Giunta 
sul Direttore dell'Ulss 7 Pedemontana?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon, 
Camani, Giacomo Possamai e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 175) 
 

10.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Azienda Zero ha presentato un esposto 
“improcedibile d’ufficio” contro il prof. Crisanti, affidandone la predisposizione a un 
avvocato esterno? Come giustifica tutto questo? Quali gli investimenti per questa 
azione inutile? A carico di chi le spese conseguenti?” presentata dalle consigliere
Bigon e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 196)  
 

11.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione Veneto ha disposto accertamenti 
sulle posizioni di alcuni manager della sanità (medici in pensione) in seguito al 
recente "caso Basilicata". Perché le verifiche non sono state fatte prima?” presentata 
dai consiglieri Bigon, Camani, Montanariello, Giacomo Possamai, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 221) 
 

12.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Cosa intende fare il Presidente Zaia dopo il 
collocamento in quiescenza di alcuni manager delle ULSS?” presentata dai 
consiglieri Camani, Baldin, Bigon, Guarda, Lorenzoni, Montanariello, Ostanel, 
Giacomo Possamai, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 225)  
 

13.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “In Veneto corsi d'acqua e falde acquifere 
contaminati da pericolosi pesticidi, insetticidi e PFOS. Cosa intende fare la Giunta 
regionale per salvaguardare la salute pubblica?” presentata dai consiglieri Zanoni, 
Guarda e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 227)  
 

14.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali azioni intende intraprendere la Regione 
verso gli incarichi legali che Azienda Zero continua ad assegnare a consulenti 
esterni, anche per recupero crediti?” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 298) 
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15.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale come intende finanziare 
e mantenere attive le Unità Funzionali distrettuali adolescenti - Ufda?” presentata dai 
consiglieri Ostanel, Baldin, Guarda, Luisetto e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 374) 
 

16.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Risultati del biomonitoraggio indipendente 
condotto sull'area metropolitana di Venezia: la Regione interverrà a tutela della 
salute e dell'ambiente?” presentata dai consiglieri Guarda, Baldin, Lorenzoni, 
Ostanel e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 421) 
 

17.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Su quali proposte di messa in sicurezza della 
S.S. 309 "Romea" la Regione Veneto intende concentrare la propria azione?”
presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 475) 
 

18.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Procedura aperta per il nuovo sistema 
informativo ospedaliero della Regione: quali le ragioni dei ritardi e le garanzie relative 
alla qualità del servizio e la tutela di dati sensibili dei cittadini veneti?” presentata 
dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 423) 
 

19.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quale situazione dell'aria a Venezia e in 
Veneto: cosa fa la Regione a fronte di migliaia di cittadini che dichiarano di voler 
rivolgersi alla giurisdizione per i danni dell'inquinamento dell'aria?” presentata dalla 
consigliera Baldin.  
(Interrogazione a risposta scritta n. 478) 
 

20.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Grande raccordo anulare di Padova, 
necessario alla viabilità padovana: la Giunta regionale intende rilanciare il progetto?” 
presentata dai consiglieri Boron e Venturini. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 494) 
 

21.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Dopo l'attacco della CGIL San Donà di Piave: 
la Giunta regionale intende disporre un aumento dei fondi per la sicurezza per 
finanziare bandi destinati agli utenti locali per promuovere un maggior controllo di 
video-sorveglianza nelle sedi sensibili?” presentata da Baldin, Montanariello e Zottis.
(Interrogazione a risposta scritta n. 495) 
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22.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Maltempo: fiume Piave sorvegliato speciale. 
Necessaria corsa contro il tempo per evitare devastazioni! A che punto siamo con le 
opere di difesa idraulica? È opportuno realizzare alla foce del fiume un villaggio 
turistico da 251 ettari?” presentata dai consiglieri Zottis, Bigon, Camani, Luisetto, 
Montanariello e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 450) 
3 

23.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quante case della comunità e gestite da che 
personale sono previste in Veneto con le risorse attualmente disponibili?” presentata 
dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 527) 
 

24.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione come intende valorizzare la 
valutazione cumulativa e il principio di precauzione relativamente al progetto di 
impianto di incenerimento dei fanghi a Porto Marghera?” presentata dai consiglieri 
Ostanel, Baldin, Guarda, Lorenzoni e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 482) 
 

25.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali i risultati dei campionamenti sui 
contenuti delle vasche rinvenute nell'ex sito industriale "Miteni" di Trissino? A carico 
di chi saranno i costi del relativo smaltimento?” presentata dai consiglieri Zanoni e 
Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 303) 
 

26.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Il Veneto è uno dei maggiori consumatori di 
pesticidi d'Italia. Quali le strategie della Giunta per ridurne drasticamente l'uso, a 
tutela della salute pubblica e nel rispetto delle indicazioni UE?” presentata dai 
consiglieri Zanoni, Bigon, Guarda e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 312) 
 

27.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “ENI effettua una presentazione al pubblico 
del progetto Eni Rewind senza garantire i principi della partecipazione previsti dalla 
direttiva 2014/52/UE. La Giunta la consideri nulla e ne imponga una in linea con le 
norme UE!” presentata dai consiglieri Zanoni, Montanariello e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 333) 
 

28.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Qual è lo stato di fatto delle opere di 
disinquinamento del canale Fratta-Gorzone? E quello degli annunciati interventi di 
caratterizzazione del sito ex Miteni di Trissino?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 336) 
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29.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Zero Branco. Il tetto del capannone dell'ex 
"[…]" è lesionato e le piogge, bagnando i rifiuti tossici, possono aver creato percolato. 
Arpav sta monitorando la falda acquifera da cui attingono tutti i residenti? A che 
punto è la bonifica del sito?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 350) 
  

30.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Scambi di e-mail confidenziali tra un referente 
dello Spisal di Vicenza e un medico della Miteni sui livelli di contaminazione dei 
dipendenti e della popolazione? La Giunta regionale intende fare luce su questa 
vicenda dai contorni così gravi e inquietanti?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 363) 
 

31.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali i primi esiti del monitoraggio che doveva 
essere attivato sullo stato di attuazione del Piano faunistico venatorio regionale 
approvato con legge regionale n. 2 del 2022?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 366) 
  

32.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Chiarisca la Giunta regionale perché non 
risulta attivata, nell'ambito del sistema di monitoraggio sullo stato di attuazione del 
Piano faunistico venatorio regionale approvato con legge regionale n. 2 del 2022, la 
verifica del rispetto delle prescrizioni di cui alla relazione istruttoria tecnica di 
valutazione di incidenza ambientale n. 155 del 2021” presentata dal consigliere 
Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 367) 
  

33.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali iniziative ha intrapreso la Giunta 
regionale per assicurare, nell'ambito degli adempimenti di sua competenza, il 
costante rispetto delle prescrizioni costituenti parte integrante del parere VAS n. 151 
del 2021 dettate ai punti a) ed e) della relazione istruttoria tecnica di valutazione di 
incidenza ambientale n. 155 del 2021?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 372) 
  

34.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Dal documento di valutazione dei Direttori 
generali delle Ulss, relativo al 2022, emergono gravi ritardi sui ricoveri programmati 
negli ospedali dell'Ulss 2, con 2600 pazienti ancora in lista di attesa. La Giunta 
regionale intende intervenire con urgenza per risolvere la situazione?” presentata 
dai consiglieri, Luisetto e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 395) 
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35.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Eraclea mare, progetto villaggio turistico Valle 
Ossi: la LIPU ha inviato alla Regione osservazioni che elencano gravi criticità 
connesse con la sua realizzazione. Cosa intende fare la Giunta regionale? ritiene 
plausibile edificare una struttura così vasta e impattante proprio alla foce del Piave?"” 
presentata dai consiglieri Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 446) 
  

36.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Processo PFAS in Corte d'Assise di Vicenza. 
Cosa risponde l'Assessore alla Sanità?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon, 
Camani, Luisetto e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 458) 
  

37.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Pedemontana Veneta, galleria di Malo: acque 
di drenaggio sature di PFBA (PFAS) da anni stanno contaminando corsi d'acqua 
superficiali e falde acquifere. La Regione intende imporre una bonifica? Intende 
rivalersi sui colpevoli di tale scempio?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon e
Luisetto. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 469) 
  

38.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Come la Giunta regionale intende procedere 
per tutelare la salute dei cittadini e l'ambiente di Canaro (RO) dagli effetti del previsto 
nuovo impianto di produzione di Biometano?” presentata dai consiglieri Zanoni,
Baldin, Bigon, Guarda e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 477) 
  

39.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Monastier: perché l' Ulss 2 si è prodigata per 
far assegnare un finanziamento da 1,5 milioni di euro l'anno a una struttura privata 
per realizzarvi un Pronto Soccorso, invece di investire sul potenziamento delle 
proprie strutture ospedaliere e territoriali?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon, 
Camani, Luisetto e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 479) 
  

40.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali azioni intende intraprendere il 
Presidente della Regione Veneto al fine di favorire l'approvazione del DDL statale n. 
725 concernente "Norme relative alla cessazione della produzione e dell'impiego 
delle sostanze polifluoroalchiliche e perfluoroalchiliche"?” presentata dai consiglieri 
Bigon, Camani, Luisetto, Montanariello, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 377) 
  

41.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Nuovo sistema informatico AOUI Verona: 
perché l'Azienda Ospedaliera non ha previsto un piano di emergenza per sopperire 
alle ovvie criticità, e neppure un passaggio graduale?” presentata dai consiglieri 
Bigon e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 382) 
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42.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Si intende intervenire al fine di rispristinare il 
fondamentale servizio territoriale di ambulanza presso il Comune di Sona (VR)?” 
presentata dai consiglieri Bigon e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 385) 
  

43.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Si intende procedere alla convocazione della 
Commissione regionale per le attività diabetologiche al fine di emanare nuove linee 
guida regionali sui dispositivi necessari per la cura e il monitoraggio del diabete?” 
presentata dalla consigliera Bigon. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 392) 
  

44.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Sistema informativo ospedaliero: contratti 
lunghi e ridotta valutazione delle capacità integrative. La Giunta spieghi perché” 
presentata dai consiglieri Bigon e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 429) 
  

45.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Attacco hacker all'AOUI di Verona: siano rese 
note le cause che hanno esposto il sistema e presi provvedimenti per evitarne altri 
in futuro” presentata dai consiglieri Bigon, Camani, Luisetto, Montanariello e Zanoni.
(Interrogazione a risposta scritta n. 434) 
  

46.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Caluri (Villafranca di Verona): la Giunta 
regionale ha intenzione di autorizzare la realizzazione di una discarica di amianto?” 
presentata dai consiglieri Bigon e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 443) 
 

47.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Il Citrobacter torna nell' Ospedale di Borgo 
Trento. La Regione del Veneto come intende muoversi per garantire in sicurezza il 
servizio di terapia intensiva neonatale?” presentata dai consiglieri Bigon, Camani, 
Luisetto e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 524) 
 

48.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale intende tutelare la salute 
dei cittadini di Concamarise e dei comuni limitrofi, rivedendo l'autorizzazione 
rilasciata per la realizzazione dell'impianto di produzione di biometano?” presentata 
dai consiglieri Bigon e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 538) 
 

49.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Ennesima ipotesi di tagli estivi ai posti letti 
negli ospedali dell'Azienda ULSS 9 Scaligera: cosa intende fare la Giunta per 
fermare questo continuo depotenziamento dei servizi ai cittadini?” presentata dai 
consiglieri Bigon, Luisetto, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 539) 
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50.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Dataroom del 10 novembre 2023 titola: "Liste 
di attesa, i trucchi per nascondere i ritardi"; quanto c'è di vero? Esattamente in 
Veneto a partire da quando si calcolano i tempi delle liste di attesa?” presentata dai 
consiglieri Zottis, Bigon, Camani, Luisetto, Montanariello e Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 451) 
 

51.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta regionale intende finalmente 
garantire le risorse per la piena attuazione della legge regionale n. 16/2007 in 
materia di eliminazione delle barriere architettoniche?” presentata dai consiglieri 
Montanariello, Bigon, Camani, Luisetto, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 418) 
 

52.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Inceneritore di Marghera. Come intende agire 
la Giunta a fronte delle forti e motivate preoccupazioni sollevate da cittadini e 
istituzioni?” presentata dai consiglieri Montanariello, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 490) 
 

53.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Pagina Facebook della protezione civile: 
servizio per i cittadini o propaganda per l'Assessore?” presentata dai consiglieri 
Camani, Bigon, Luisetto, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 416) 
 

54.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Aree ex Ospedale al Mare: quali 
determinazioni in ordine al previsto processo di riqualificazione?” presentata dai 
consiglieri Lorenzoni, Guarda e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 71) 
 

55.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Progetto di variante alla SS47 "Valsugana"” 
presentata dai consiglieri Lorenzoni, Camani, Guarda, Luisetto e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 513) 
 

56.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali azioni la Regione Veneto sta attivando 
per avviare le procedure di ristoro ai cittadini in conseguenza degli eccezionali eventi 
atmosferici di maggio 2024?” presentata dalla consigliera Venturini. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 568) 
 

57.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “A quando un nuovo piano di tutela delle acque 
con misure efficaci per proteggere dall'inquinamento i fiumi veneti?” presentata dalla 
consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 552) 
 

PROTOCOLLO.U.0002217.13-02-2025



9 

58.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Liste di attesa: quanti cittadini sono ancora in 
lista di pre-appuntamento e quali controlli le ULSS effettuano sulle strutture private 
accreditate?” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 548) 
 

59.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione intende farsi carico delle 
preoccupazioni della cittadinanza sul destino dell'area boscata di via Morosini (ex 
vivaio Sgaravatti) e delle dimore storiche legate al florovivaismo in Comune di 
Saonara (PD)?” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 540) 
 

60.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Laguna di Venezia: come intende comportarsi 
la Giunta regionale per migliorarne la mobilità, tra moto ondoso, inquinamento ed 
eccesso di natanti?” presentata dalle consigliere Baldin, Guarda e Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 543) 
 

61.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Alcune questioni in merito alle concessioni di 
grandi derivazioni d'acqua ad uso idroelettrico” presentata dal consigliere Masolo. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 554) 
 

62.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Nazione Unite contestano violazione diritti 
umani sui PFAS: Miteni, autorizzata a lavorare il GENX importato dall'Olanda, come 
smaltiva le scorie?” presentata. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 558) 
 

63.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione intende verificare quanto sta 
accadendo alla […] in materia di benessere degli animali?” presentata dal consigliere 
Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 546) 
 

64.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Cannabidiolo e salvaguardia della filiera della 
canapa sativa L in Veneto: la Giunta regionale avvierà un confronto urgente con 
Governo e Parlamento?” presentata dai consiglieri Masolo, Baldin, Ostanel e Zanoni.
(Interrogazione a risposta scritta n. 565) 
 

65.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Padiglione Rossi dell'ex Ospedale al Mare: la 
Regione intende tutelarlo per fare crescere i servizi sanitari territoriali per il Lido di 
Venezia e Pellestrina?” presentata dai consiglieri Ostanel, Baldin, Lorenzoni e 
Masolo. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 570) 
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66.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Dispersione idrica nel territorio veneto, 740 
milioni di litri d'acqua al giorno non arrivano ai rubinetti: cosa intende fare la Regione 
per contrastare il fenomeno e garantire la piena efficienza delle tubature?” 
presentata dalla consigliera Baldin. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 575) 
 

67.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quali azioni sono state concretamente 
adottate dalla Giunta regionale per il riconoscimento del nesso di causalità fra 
l'esposizione al radon e l'insorgenza di forme tumorali anche diverse dal tumore ai 
polmoni per il personale che ha prestato servizio presso le basi del Monte Venda -
1^ ROC e per attivare appositi screening sanitari?” presentata dalla consigliera 
Venturini. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 585) 
 

68.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “PFAS e TFA: nuove linee guida della 
commissione europea sui "Metodi di analisi per il monitoraggio delle acque destinate 
al consumo umano", contaminazione degli alimenti: quali le prospettive e gli scenari 
regionali?” presentata dal consigliere Masolo. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 579) 
 

69.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Criticità del trattamento cefalee presso l'ULSS 
1 Dolomiti: quali rimedi?” presentata dal consigliere Masolo. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 603) 
 

70.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La carenza del personale nelle strutture per 
anziani del Lido di Venezia genera forti problemi per la qualità del servizio agli utenti” 
presentata dalla consigliera Baldin. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 595) 
 

71.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Quale futuro per il complesso di diagnosi, 
cura e ricerca del San Camillo al Lido di Venezia: c’è compatibilità tra ospedale, 
IRCCS e università privata?” presentata dalla consigliera Baldin. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 596) 
 

72.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Giunta intende approfondire le ragioni e i 
margini di intervento rispetto ai consistenti affitti richiesti in molti casi da IPAV 
Venezia?” presentata dalla consigliera Ostanel. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 597) 
 

73.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione intende definire un preciso 
cronoprogramma degli interventi programmati per la risoluzione delle criticità 
idrogeologiche segnalate lungo il torrente Illasi?” presentata dal consigliere Bozza. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 572) 
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74.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Regione Veneto intende avviare iniziative 
affinché vengano risolte le difficoltà della fondazione Breda nell' accoglimento degli 
ospiti presso il centro di servizio?” presentata dalla consigliera Venturini. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 592) 
 

75.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Sul progetto di partenariato pubblico privato 
per un nuovo sistema integrato di mobilità intermodale nel Comune di Cortina 
d'Ampezzo” presentata dal consigliere Masolo. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 607) 
 

76.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Ciano di Crocetta del Montello: davvero i 
risultati dei carotaggi effettuati il 17 febbraio 2023 sulle Grave del Piave non sono 
ancora pervenuti alla Regione? Cosa sta succedendo? L'Assessore intende far luce 
sulla vicenda?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 590) 
 

77.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Cosa intende fare la Giunta regionale per 
aiutare i volontari di UNA ODV Rovigo nella gestione dell'oasi felina, al fine di 
sollevarli dai carichi di lavoro sempre più pesanti loro richiesti e per rendere a norma 
gli spazi e le strutture di via De Polzer?” presentata dal consigliere Zanoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 589) 
 

78.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “La Mozione n. 456/2019 "Test anti droga per 
gli eletti e i nominati nelle Istituzioni" è stata approvata dal Consiglio regionale l'11 
giugno 2019: la Giunta regionale ha dato seguito agli impegni ivi previsti? Quali gli 
esiti? I protocolli che dovevano essere sottoscritti con le Aulss sono ancora in 
essere?” presentata dai consiglieri Zanoni, Bigon e Lorenzoni. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 588) 
 

79.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Dopo la chiusura del Punto di Primo 
Intervento, all'Ospedale San Biagio di Bovolone non vengono garantiti neppure gli 
interventi invasivi, costringendo i cittadini a spostarsi. Quando verranno riattivati tutti 
i servizi previsti?” presentata dalle consigliere Bigon e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 593) 
 

80.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Le aggressioni contro il personale sanitario 
negli ospedali sono in continuo aumento. Quali azioni ha intenzione di intraprendere 
la Giunta regionale al fine di ridurre il manifestarsi di tale pericoloso fenomeno?” 
presentata dai consiglieri Luisetto, Bigon, Camani, Zanoni e Zottis. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 599) 
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81.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Riduzione dei servizi nel Distretto Padova 
Sud: la Giunta regionale come intende garantire l'accessibilità a tutti i cittadini se 
saranno confermate le chiusure degli sportelli CUP a Monselice ed Este?” 
presentata dalla consigliera Camani. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 602) 
 

82.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Impianto di Ca' del Bue: la Regione richiederà 
il parere dell'Istituto Superiore di Sanità sullo stato dell'arte relativo alla 
termodistruzione dei PFAS?” presentata dal consigliere Masolo. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 609) 
 

83.  Interrogazione a risposta scritta iscritta all’ordine del giorno ai sensi dell’articolo 111, 
comma 3, del Regolamento relativa a “Ex Istituto Mezzaselva di Roana: sono state 
valutate le opzioni per la destinazione ai bisogni della comunità?” presentata dai 
consiglieri Masolo e Luisetto. 
(Interrogazione a risposta scritta n. 610) 
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La Giunta regionale risponderà alle interrogazioni e interpellanze di cui all'allegato elenco. 
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INTERROGAZIONI A RISPOSTA IMMEDIATA 
 
 
1)    IRI n. 520   del 14 gennaio 2025 

Assessore competente:  Valeria MANTOVAN 
Struttura competente:  Direzione Lavoro  
Presentata da:  Francesca ZOTTIS, Jonatan MONTANARIELLO, Vanessa CAMANI, 
Anna Maria BIGON e Chiara LUISETTO 
Oggetto:  "PEG PEREGO: QUALI PERCORSI LA GIUNTA REGIONALE HA 
AVVIATO O INTENDE AVVIARE PER ACCOMPAGNARE I DIPENDENTI DELLA 
SEDE DI SAN DONÀ DI PIAVE VERSO UN PERCORSO DI RICOLLOCAMENTO?" 
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